

IWO

Komitmen Tangani Stunting, Pangdam XIV/Hsn Dikukuhkan Sebagai Bapak Asuh Stunting dan Salurkan Paket Nutrisi Untuk Ibu Hamil dan Anak Stunting

M Ali Akbar - [SULBAR.IWO.OR.ID](https://www.sulbar.iwo.or.id)

Oct 16, 2023 - 20:57



Mamuju - Wujud kepedulian dan rasa tanggungjawab sosial TNI terhadap kondisi kehidupan masyarakatnya, Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han)., memberikan Bantuan Sosial sekaligus pengukuhan sebagai Bapak Asuh Stunting, bertempat di Makodim 1418/Mamuju,

Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulbar. Senin, (16/10/2023).



Kegiatan ini merupakan bentuk Kemanunggalan TNI dengan rakyat dalam hal ini Kodam XIV/Hasanuddin, dimana keberadaannya bersama rakyat yang tidak dapat dipisahkan dan tidak boleh dipisahkan, sehingga dapat membantu meringankan kesulitan rakyat di sekelilingnya.

Dalam kesempatan ini, Mayjen Totok menyampaikan, kegiatan ini sesuai dengan instruksi pimpinan TNI, Panglima TNI Laksamana TNI H. Yudo Margono M.M., C.S.F.A., bahwa stunting harus dikurangi. Diketahui Provinsi Sulbar merupakan bagian dari daerah jajaran Teritorial Kodam XIV/Hasanuddin yang angka stuntingnya masih cukup tinggi.

"Alhamdulillah sudah ada komitmen dari pemerintah daerah dan Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN), untuk meningkatkan pencegahan stunting, jadi nanti dari mulai kita mengedukasi, melakukan kegiatan-kegiatan yang nyata di lapangan, masalah pemeriksaan, masalah kebersihan dan bantuan-bantuan makanan, kita main semua nanti", Ungkap Mayjen Totok.



Pada kegiatan ini pula Pangdam dikukuhkan menjadi Bapak Asuh Stunting. "Saya kebetulan Pangdam XIV/Hasanuddin beserta Ketua Persit mengikuti juga dari Bapak Kasad Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman., menjadi Bapak Asuh dan Bunda Asuh Stunting, termasuk Komandan Korem (Danrem) ke bawah, artinya kita mempunyai tanggungjawab yang penuh terhadap masalah itu", Tandasnya.

Selain itu, Mantan Gubernur Akmil yang dikenal memiliki jiwa sosial ini menyerahkan secara simbolis kunci kepada pemilik Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), bernama Bapak Yohanes dan Ibu Erni yang bertempat tinggal di Dusun Ende-ende Desa Buttuada Kecamatan Bonehau Kabupaten Mamuju Provinsi Sulawesi Barat, dilanjutkan pemberian ratusan paket nutrisi untuk Ibu hamil dan anak stunting.



Di tempat yang sama, Sekretaris Daerah (Sekda) Sulbar Drs. Muhammad Idris, M.Si., memberikan apresiasi atas kehadiran Pangdam yang dapat menjadi berkah untuk masyarakat Sulbar serta menyampaikan penghargaan setinggi-tingginya yang telah memberikan perhatian serius dalam menangani stunting masyarakat di Sulbar.